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 INDICAÇÃO 

    Nº 128/2025 

LIDA NA   SESSÃO ORDINÁRIA

DO DIA_____/_____/2025

Vereador: Johnny Guerra Gai
      

     O Vereador que abaixo subscreve, requer após tramitação na
forma regimental ouvido o Colendo Plenário, seja encaminhada ao, a seguinte Proposição: 

 ASSUNTO:

Indicação  para  seja  viabilizado  recursos  de emenda
parlamentar no valor, R$ 300.000 (trezentos mil) reais, para
realizar  na Extensão  da  escola  Municipal  Marechal
Rondon, Reformas em Geral e construção de novas salas de
aula.

JUSTIFICATIVA:

Como vereador deste município, venho por meio desta, solicitar a
Excelentíssima  Senadora  Tereza  Cristina, a  presente  indicação  tem  como
objetivo a viabilização de recursos no valor de R$ 300.000 (trezentos mil reais)
para  a realização de reformas em geral e construção de novas salas de aula, na
Extensão da escola Municipal Marechal Rondon.

                                        A presente indicação visa a destinação de recursos no valor de R$
300.000,00 (trezentos mil reais) para a Extensão da escola Municipal Marechal Rondon,
com  o  objetivo  de  viabilizar  reformas  gerais  e  a  construção  de  novas  salas  de  aula,
promovendo melhorias estruturais que irão beneficiar diretamente alunos, professores e toda
a comunidade escolar.

A  necessidade  desta  intervenção  se  fundamenta  em  diversos
fatores:

Ampliação  da  capacidade  de  atendimento –  A  crescente
demanda por vagas na escola tem evidenciado a necessidade urgente de novas salas de
aula,  permitindo um ambiente  mais  adequado para  o  ensino  e  garantindo que nenhuma
criança ou jovem fique sem acesso à educação de qualidade.

Melhoria  da  infraestrutura –  As  reformas  gerais  previstas  irão
sanar  problemas  estruturais  existentes,  como  reparos  em  telhados,  pisos,  instalações
elétricas e hidráulicas, oferecendo um ambiente mais seguro e confortável para todos os



envolvidos no processo educacional.

Valorização  da  educação  pública –  Investir  na  infraestrutura
escolar  é  investir  no  futuro  da  comunidade,  promovendo  condições  mais  dignas  de
aprendizado e incentivando o desenvolvimento social e econômico da região.

Fortalecimento  do  compromisso  com  a  educação –  A
destinação dos recursos demonstra o compromisso com a educação municipal e reforça a
parceria entre diferentes esferas governamentais na busca por uma educação mais inclusiva
e eficiente.

Portanto, a destinação desses recursos é de extrema importância
para  o  desenvolvimento  social  e  a  melhoria  da  qualidade  de  vida  em  nossa  cidade.
Contamos  com  o  apoio  da  senadora  Tereza  Cristina  para  que  essa  emenda  seja
viabilizada, contribuindo assim para um futuro mais seguro e saudável para todos.    

Agradeço pela atenção e consideração.

Sala das sessões, 03/04/2025.

Johnny Guerra Gai
             Autor
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